



## CUADRO DE NEMESIO ANTUNEZ EN LA NU.—NACIONES UNIDAS.

Cuadro al óleo del artista chileno, Nemesio Antúnez, es exhibido en la ceremonia en que pasó a formar parte de las obras de arte que adornan la Sede de las Naciones Unidas. La obra que se observa es de cuatro metros de largo por dos de alto, y lleva el nombre de "Corazón de los Andes". El Canciller chileno, Gabriel Valdés (extremo izquierda), hace entrega al Secretario General, U Thant (segundo izquierda), de la obra de arte. A continuación está el Embajador chileno, Piñeda, ante la NU, y a la derecha el artista, Nemesio Antúnez.— (Radiofoto UPI).